



¿Cómo dar a conocer la página web del Despacho?

Una vez acabada la página web del Despacho, con la estructura adecuada y unos contenidos al día, conviene promocionarla, es decir, darla a conocer a través de medios tanto online como offline.

Empezaremos hablando de las estrategias de promoción del website al margen de Internet. Una campaña de promoción offline comprende un conjunto de acciones fuera de la Red destinadas a dar a conocer la dirección de la nueva página web del Despacho.

SUSCRIBETE >

para una conversión completa a PDF |